Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 140 m2
Référence 1207
Prix Prix NC

Bozel
Maison a vendre (7/3350)
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Bozel-courchevel. Rmp immobilier vous invite @ Découvrir en exclusivité ce tres
beau chalet orienté plein sud avec vue imprenable, au coeur de bozel. Construit en
2000 sur un terrain de 761m2, ce bien vous propose 2 niveaux habitables élevés
sur garages pour une surface totale d'environ 200m2. Construction de qualité et
parfaitement entretenue, le chalet vous offre un bel espace de vie lumineux ainsi
que 4 chambres et 2 salles de bains. Un accés au chalet se trouve au niveau des
garages avec buanderie, cave et local a skis attenant. Un escalier intérieur, vous

ameéne a I'étage qui offre une ...

Bozel-courchevel. Rmp immobilier invites you to exclusively discover this beautiful
south-facing chalet with breathtaking views, in the heart of bozel. Built in 2000 on a
plot of 761m2, this property offers 2 habitable levels raised over garages for a total
surface area of approximately 200mZ2. Quality construction and perfectly
maintained, the chalet offers you a beautiful, bright living space as well as 4
bedrooms and 2 bathrooms. Access to the chalet is located at the level of the
garages with adjoining laundry room, cellar and ski room. An internal staircase

takes you upstairs which offers ...

AGENCE RMP IMMOBILIER
5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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